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Québec, le 27 mai 2004 
 
 
 
 
Monsieur Stéphane Boyer 
Hydroméga Services inc. 
800, boul. René-Lévesque Ouest, suite 2725 
Montréal (Québec) H3B 1X9 
 
 
Bonjour, 
 
Voici deux questions adressées à la commission via Internet lors des séances 
publiques. Une réponse rapide serait appréciée. 
 
Question numéro 1 : 
 
Est-ce que le prix de l’électricité vendue par Hydroméga à Hydro-Québec 
Production inclut le coût de son transport? Sinon, qui d’Hydroméga ou 
d’Hydro-Québec Distribution en assumerait le coût? 
 
Question numéro 2 : 
 
Est-ce qu’Hydro-Québec Distribution a envisagé la possibilité d’enfouir la ligne de 
transport prévue dans le projet entre le poste de départ du barrage Magpie et le 
réseau existant d’Hydro-Québec Distribution? Sinon, pourriez-vous fournir à la 
commission l’estimation du coût supplémentaire lié à cet enfouissement? 
 
Nous vous remercions de votre collaboration et vous prions d’agréer nos salutations 
distinguées. 
 
 
 
 
Marie-Josée Méthot 
Coordonnatrice au secrétariat de la commission 
 
 
c.c. M. Mathieu Bérubé, Hydro-Québec 
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Québec, le 27 mai 2004 
 
 
 
 
Monsieur Mathieu Bérubé 
Hydro-Québec 
75, boul. René-Lévesque Ouest, 17e étage 
Montréal (Québec) H2Z 1A4 
 
 
Bonjour, 
 
Voici deux questions adressées à la commission via Internet lors des séances 
publiques. Une réponse rapide serait appréciée. 
 
Question numéro 1 : 
 
Est-ce que le prix de l’électricité vendue par Hydroméga à Hydro-Québec 
Production inclut le coût de son transport? Sinon, qui d’Hydroméga ou 
d’Hydro-Québec Distribution en assumerait le coût? 
 
Question numéro 2 : 
 
Est-ce qu’Hydro-Québec Distribution a envisagé la possibilité d’enfouir la ligne de 
transport prévue dans le projet entre le poste de départ du barrage Magpie et le 
réseau existant d’Hydro-Québec Distribution? Sinon, pourriez-vous fournir à la 
commission l’estimation du coût supplémentaire lié à cet enfouissement? 
 
Nous vous remercions de votre collaboration et vous prions d’agréer nos salutations 
distinguées. 
 
 
 
 
Marie-Josée Méthot 
Coordonnatrice au secrétariat de la commission 
 
c.c. M. Stéphane Boyer, Hydroméga Services inc. 
 
 


